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Verbale Senza Numero - Interrogazioni. 
 

 

L’anno Duemilasei, il giorno due del mese di Agosto alle ore 18,00 nella sala delle adunanze 
consiliari. 

Alla prima convocazione in sessione straordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 
signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 

 
CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 

 
1) SERRELI SANDRO X  12) MALLUS FEDERICO X  
2) TREMULO PAOLO  X 13) USAI ALICE X  
3) CHESSA GIOVANNI PASQUALE X  14) DEIANA EMANUELE X  
4) SPINA MAURO X  15) ORRU' ANDREA X  
5) ZUNNUI NICOLA X  16) PODDA SALVATORE X  
6) LEONI MASSIMO X  17) ZEDDA CELESTE X  
7) MORICONI CESARE X  18) LEBIU MASSIMO X  
8) SATTA EMANUELE X  19) LOBINA ALDO X  
9) SERRA MASSIMO X  20) ORRU' ALESSANDRO X  
10) MALLOCCI MASSIMILIANO  X  21) COCCO GIOVANNI X  
11) PERRA MARCO X     

Presenti        n° 20 
Assenti         n°   1 

 
OLTRE AGLI ASSESSORI: P A  P A 
- PUSCEDDU M. BARBARA  X - COCCO ANTONELLO X  
- MELIS FAUSTINO X  - CARTA MARIO X  
- SCHIRRU VALTER X  - MURGIA JOSTO X  
- ATZORI LUCIA X     

 

Presiede il Sig. Serra Massimo nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del 
Segretario Generale Dr.ssa Angotzi Maria Assunta. 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

Nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.: 
   

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo prima di passare alla trattazione del punto all'ordine del 
giorno chiede se ci sono interrogazioni. 
 

Intervengono: 
 

Il Cons. Lobina Aldo il quale afferma: ho letto dichiarazioni del Sindaco di insoddisfazione riguardo alla 
raccolta dei rifiuti solidi urbani e alla pulizia delle strade, la stampa ha riportato queste dichiarazioni e 
non ho motivo di ritenere che il Sindaco la pensi diversamente da quanto scritto nel giornale perché è 
sotto gli occhi di tutti la scarsa pulizia del paese. Chiedo al Sindaco, a parte il controllo e la sorveglianza 
intrapresi attraverso la destinazione di vigili urbani a questo controllo, quali azioni abbia intrapreso per 
restituire a questa cittadina il decoro che ha sempre avuto in passato. Se andiamo in tutte le strade sia 
fuori dal paese verso Santu Barzolu, sia verso Maracalagonis vediamo che non vengono pulite, stanno 
crescendo le erbacce nelle cunette. Chiedo se c’è una direttiva data dall’ufficio tecnico per risolvere 
almeno la situazione attuale. Nella strada che va verso la Pineta ieri sera c’è stata una raccolta di bottiglie 



ma il vetro frantumato è stato lasciato dagli operatori ecologici che facevano questo servizio. Per non 
parlare delle spiagge di Solanas e Torre delle Stelle che sono più sporche che mai. Ci lamentavamo di 
quando queste pulizie venivano date in appalto ad altre ditte attraverso Comuni diversi. Questo inizio di 
anno è stato orribile da questo punto di vista. Non si può parlare di turismo e di incentivazione 
dell’economia turistica con questo “schifo”  che certamente castiga e non fa ritornare nelle nostre località 
turistiche se non i più coraggiosi. Invito l’Amministrazione a fare il possibile per risolvere questa 
situazione. Questo è un problema che riguarda tutti i Comuni della zona: Selargius non è più contento di 
noi e Cagliari non vive lo stesso situazioni migliori. 
 

Il Cons. Cocco Giovanni il quale afferma: da quando ci siamo insediati non siamo riusciti ad avere una 
delibera di Consiglio o di Giunta Comunale. Di fatto non sappiamo nemmeno come è composta la Giunta 
e quali sono le deleghe, se non per le parole che ha detto il Sindaco. Ricordo altri tempi in cui ci 
arrivavano a casa le delibere di Giunta e di Consiglio dove era riportato tutto ciò che avevamo detto. 
Spero che anche oggi quello che ci diremo possa rimanere in qualche documento e che lo si possa leggere 
magari a casa. Chiedo di essere messo in condizione di conoscere l’operato della Giunta e del Consiglio. 
Credo che non mi si debba rispondere che c’è su internet perché non siamo tenuti ad avere tutti internet e 
ad averlo sempre efficiente. In tutti i casi credo che sia un qualcosa che spetti ai Consiglieri o 
quantomeno ai capigruppo. Se il problema è di produzione di carta credo che almeno nei confronti dei 
Consiglieri si debba dare il minimo in questo senso. Ringrazio il Presidente per l’impegno a trovare uno 
spazio condivisibile per tutti però attendo che non resti solo una promessa. 
 

Il Cons. Podda Salvatore il quale afferma: Questi giorni stanno asfaltando le strade in certi punti e dopo 
aver asfaltato vengono fatti dei tagli da parte dell’Acqua Vitana. Per quanto riguarda la viabilità chiedo se 
è possibile adeguare la segnaletica perché in certi punti del paese non è possibile circolare in quanto 
abbiamo strade a senso unico che si ripetono a doppio senso. Chiedo un incontro con l’Assessore 
competente. Si va a fare educazione stradale nelle scuole che non serve a niente perché non abbiamo una 
segnaletica stradale adeguata. 
 

Il Sindaco Serreli Sandro il quale afferma: E’ vero che c’è una situazione particolare dal punto di vista 
della pulizia delle strade. Stiamo intervenendo. Nei confronti della ditta appaltatrice si può intervenire 
solo in termini di contratto e quindi applicando le penalità previste oltre che sollecitando la pulizia delle 
strade. Oggi sono state firmate due ordinanze che puniscono severamente chi viene sorpreso a buttare la 
spazzatura fuori dagli orari prestabiliti e fuori dai contenitori appositi nonché sulla pulizia delle strade 
limitando la diffusione di materiale pubblicitario ad ogni quindici giorni al fine di evitare che Sinnai ne 
venga invasa. Queste due ordinanze sono state firmate proprio oggi quindi consentiranno di migliorare la 
situazione. Sulla pulizia delle spiagge credo che su Solanas si stia intervenendo e su Torre delle Stelle 
ricordo che è compito del condominio pulire la spiaggia di Genn’e  Mari. 
 

Il Cons. Lobina Aldo il quale afferma: Questi soldi che si ricavano dalle penali fatte pagare alla ditta che 
non ottempera possono essere spesi di nuovo per la pulizia straordinaria? Che cosa ha intenzione di fare 
l’Amministrazione nei confronti della ditta che non fa il suo dovere? Chi pulisce la strada che da Santu 
Barzolu porta a Maracalagonis? 
 

Il Sindaco Serreli Sandro il quale afferma: Le pulizie delle strade extracomunali non competono alla 
ditta però c’è un appalto in corso, c’è stato un finanziamento da parte dell’Assessorato dell’Ambiente per 
ripulire le discariche esterne al centro abitato, mentre per quanto riguarda la pulizia delle strade del centro 
abitato, di recente gli Assessori competenti hanno avuto un incontro con la società che è stata sollecitata 
ad intervenire in brevissimo tempo, in caso contrario verranno presi dei provvedimenti. Sulla 
interrogazione del Cons. Podda relativamente alla segnaletica si sta lavorando in virtù di un appalto 
esistente. Se il Cons. Podda dovesse portare dei suggerimenti, vista la sua conoscenza della viabilità a 
Sinnai, sulle carenze della segnaletica credo siano più che opportune e ben accette. Sulla interrogazione 
del Cons. Cocco credo sia giusto avere le delibere in materiale cartaceo e trovare la soluzione logistica, 
credo che il Presidente abbia già riferito alla Conferenza dei Capigruppo, e rendere disponibile una sala. 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale afferma: Confermo il timore del collega Cocco sul 
fatto che non si trattasse di una semplice promessa ma che la stessa non restasse vana, già nella 



Conferenza Lei ha avuto modo di conoscere gli sviluppi, gli uffici si sono attivati immediatamente, la 
Giunta si è attivata immediatamente. Credo che alla ripresa dei lavori a Settembre o a fine Agosto tutti i 
Consiglieri comunali avranno lo spazio che meritano. Se si è creato qualche inconveniente oggi me ne 
rammarico ma non mi è pervenuta alcuna richiesta di utilizzo di spazi l’avremmo trovato senza difficoltà. 
Per quanto riguarda le delibere l’abbiamo affrontato in sede di Conferenza dei capigruppo, è stata raccolta 
la proposta affinché alcuni Consiglieri ricevano a domicilio il materiale cartaceo, questo avverrà nei 
tempi dovuti e che dobbiamo riconoscere agli uffici per l’attivazione di questa nuova procedura. Sino 
all’ultimo Consiglio dell’ultima Consigliatura i Consiglieri ricevevano per via telematica queste delibere. 
 

Non essendoci altri interventi si prosegue con la trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 
 

================= 
 

Il presente verbale previa lettura e conferma viene firmato come appresso: 
 

          IL PRESIDENTE                                                            IL SEGRETARIO GENERALE 
            F.to SERRA                                                                            F.to ANGOTZI 
 
 
Per copia conforme al suo originale ad uso amministrativo. 
 
Sinnai, lì 04.08.2006 
                                                                                                        Il Funzionario Incaricato 
                                                                                                                        Cardia 
 
 

 


